



## WINDOWS VISTA: PREDATOR EDITION

von Paul Kamuf  
USA 2008 DVD 5 Min. OF Kurzspielfilm

Als Captain Darnell Hawkins in Ruhe seinen Lunch an seiner Computerkonsole einnehmen will, entdecken seine fliegenden Piloten eine Drohne auf Bombenmission. Dass dies auf eine Fehlfunktion des Computers zurückzuführen ist, fällt dem hungrigen Hawkins nicht auf.

As he eats, Captain Hawkins remotely pilots an aerial drone on a classified, time-dependent bombing mission. His mission and his lunch are endangered when a computer error causes his system to malfunction.

## MEMOTECH [MEMOTEKID]

von Hariana Hakore und Ramna Karadottir  
Färöer-Inseln 2009 DVD 6 Min. o. Dial. Experimentalfilm

Ein experimenteller Tanzfilm, der in märchenhafter Weise den Kontrast zwischen minimaler Bewegung und überwältigend schöner Natur der Färöer-Inseln aufgreift. Gefilmt auf Super-8, um eine surreale und märchenhafte Atmosphäre zu kreieren.

The experimental dance short film, exploring the contrast between a minimalist movement vocabulary and the overwhelming nature of the Faroe Islands. Shot on Super8 in order to create a surreal atmosphere.

## UNCLE [WUJEK]

von Haciej Szabel  
Polen 2008 DVD 8 Min. engl. OF Kurzspielfilm mit Animation

Eine 3-D-Animation mit ausdrucksvoller Musik, einer grotesken Handlung und schwarzem Humor über Veränderungen und Ergebenheit – und was passiert, wenn man den schmalen Grat der Freundschaft verlässt. Onkel Adam fährt aufs Land zu einer Familie mit Hund.

Story about change, devotion and what happens when you cross the thin line between friends. 3D animation with hand drawn textures, expressive music and grotesque story. Black humour included.

## THE HOUSE

von Angelos Spartalis  
Griechenland 2009 DVD 6 Min. Oneil Animation

Ich schicke sie ins Haus. Frauen und Männer paarweise, in Tausenden von Paaren. Ich verschließe die Tür. Ich drücke den Knopf. Die Datenverarbeitung beginnt (ich liebe dich).

I put into the house. Women and men in pairs, thousands of pairs. And I lock the door. I press the key. And computing starts (I love you).

## COMPLEX

von Sirah folghel Brumann, Eiran Efrat und Daniel Hann  
Israel 2008 DVD 10 Min. Oneil experimenteller Dokumentarfilm

Eine Winternacht auf einem Parkplatz in Tel Aviv. Sieben Männer, die zusammen in der Armee gedient haben, treffen sich hier wieder. Die Zusammenkunft bringt die wohlbekannte Atmosphäre der Dienstzeit in der militärischen Spezialeinheit wieder zurück.

On a winter night, in a parking lot in Tel Aviv, seven men who served together in the Israeli army meet again. The reunion brings back the atmosphere they know so well from their service in the special forces.

## TOPEKA

von Kier Altuna  
Spanien 2004 DVD 4 Min. o. Dial. Kurzspielfilm

Die Männer eines kleinen Ortes ziehen einen Kreis auf dem Dorfplatz. In der Mitte des Kreises beginnt ein Kampf zwischen zwei Widdern. Der Widerkampf in dem kleinen Dorf nimmt aber eine eigensinnige Wendung.

The men from a small village make a circle in the middle of a town square. In the middle a fight between two rams begins...